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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 0 - 1 1年度 国際ロータリーテー

第 3 9 代 ク ラ ブ 会 長 野 島 征

地域を育み、大陸をつなぐ

2 0 1 0 - 1 1 年度 ガバナー 上野 操

次回例会案内【 4月20日 （水） 】

地区協議会報告①

地区協議会出席者

本 日 の 例 会

次年度会長方針

齊藤 孝喜 会員

「全員参画で例会を魅力あるものに」

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
週 報 №1８９１

４月は雑誌月間です。

司 会 比留間 重次 副ＳＡＡ（会場運営副委員長）

（ 野島 征 会長 ）

会務報告 （ 野島 征 会長 ）

○青少年交換派遣学生募集要項が届いています。
（白板にポスター掲示）

○社名変更
社団法人武蔵村山市シルバー人材センター
→公益社団法人武蔵村山市シルバー人材セン

ターへ

点 鐘 出席報告

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 榎本 昭 会員
石井 源一郎 会員

（ 後藤 正次 会場運営委員 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 23名 88.46％ な し

幹事報告 （ 宮﨑 茂夫 幹事 ）

斉 唱
君が代
我等の生業

四つのテスト （ 波多野 稔 ＜雑誌＞情報副委員長 ）

（ 倉内 淳 親睦委員長 ）

☆ 誕生月おめでとうございます。
比留間 一康 会員
倉内 淳 会員夫人 泰枝 さん

○報告はありませんでした。

☆ 結婚月おめでとうございます。
榎本昭会員 石井源一郎会員

☆ 皆勤おめでとうございます。
原田 友義 会員 14年
田中 伸彦 会員 10年

本
日
の
お
弁
当
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◇ クラブ事務局
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 野島 征 ◎ 幹 事 宮﨑 茂夫
○ 副会長 齊藤 孝喜 ○ 副幹 事 内野 均
□ クラブ会報委員長 網代 稔 副委員長 内野 均

委 員 酒寄 好夫 小林 邦雄 山口 誠

比留間一康会員⇒4月26日で70歳になります。だんだん先が見えるようで、なんとなく寂しい気がしますがカラ元気を出し

て頑張っていきます。

原田友義会員⇒おかげさまで、14年皆出席することができました。
田中伸彦会員⇒10年の皆勤のお祝いありがとうございます。もう10年も経ったかという感じです。

地震の関係で今は会社も大変ですが、これを乗り越えて20年を目指して頑張りたいと思います。
倉内淳会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。

◆ 今回計 ２０,０００円 累 計 １,１１７,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 原田 友義 親睦委員 ）

委員会報告

○内野 均 次年度幹事

・次年度の件

ＲＩ地区協議会 4/19 椿山荘1:30～ 9名参加予定 11:30高田馬場駅集合

・クラブ事業計画書

次年度ガバナー訪問が7月予定の為、早めに次年度各委員会の方で委員会計画を

取りまとめて欲しい。

次回の次年度会長方針発表後、用紙をお渡しするので5/10迄に提出して下さい。

○田中 伸彦 プログラム委員長

地区協議会出席者の方は、4/20・4/21に地区協議会の報告を御願い致します。

○小林 邦雄 会報委員会

今回配布した週報、裏面卓話者の宮崎恒夫会員の名前が間違って記載されてました。大変申

し訳ございませんでした。訂正したものを次回配布致しますので差し替えを御願い致します。

第１０回 全員クラブ協議会

野島 征 会長
・3/16実施予定だった4ＲＣが延期となりましたが、6/8（水）に東大和 BIG BOX にて開催予定

です。

・講師例会（リスクヘッジ、震災等）講師を紹介して下さる会員がおりましたら御願いします。

・4/21に米山奨学生（タイ人の女性）がカウンセラーと初面談致します。（藤野会員）

・2011年度 思い出のアルバムにクラブ写真提供の御願い。（多くの会員が写った写真）

・震災義援金を50万円送りました。

・4ＲＣゴルフコンペ、4/10新旧分区連絡会でどうするか意見交換する予定です。

・クラブの新しいバナーについて、4名から案件がございました。

・4/9の親睦旅行が中止となり、クラブ内での親睦を活発にやりたいと思うが意見がある方は御

願いします。

宮﨑 茂夫 幹事
・バナーについて、アンケートを渡しますので本日中に提出して下さい。

田中 伸彦 プログラム委員長
・5/25移動例会（夜間）は、通常例会（会員卓話）に変更する予定です。

（6/8 →4ＲＣ、6/22→最終例会と移動例会が続く予定なので）


